



Carabineros realizó diligencias investigativas en el Liceo María Behety.

Escalada de violencia escolar se trasladó al Liceo María Behety

En la tarde de este lunes, dos alumnas del Liceo Polivalente María Behety, de 15 y 16 años, debieron ser trasladadas hasta un centro de salud para el trámite de constatación de lesiones, tras ser agredidas por otras dos estudiantes de 16 años, a la salida de clases, en el exterior del establecimiento, por calle Arturo Prat.

La revisión médica estableció la presencia de lesiones leves respecto de las víctimas. En cuanto a las agresoras, Ca-

rabineros se abocó a su búsqueda, concurrendo a sus respectivos domicilios, al contar con sus identidades.

La denuncia fue estampada ante la Primera Comisaría por el inspector general del liceo, mientras tanto la jueza de turno del Juzgado de Familia, ordenó la remisión de los antecedentes de este nuevo episodio de violencia escolar a su tribunal para la adopción de los cursos de acción.